
國立中興大學學生膳食委員會 103 學年第 2 學期第 3 次會議記錄  

開會時間：104 年 6 月 10 日【星期三】上午 12 時 10 分  

開會地點：惠蓀堂一樓生輔組會議室  

主 持 人：會長李晨嘉  

參加人員：如簽到表  

【會議記錄】  

一、主席致辭： 

  歡迎新任委員的加入，我是現任膳食委員會會長李晨嘉，簡單介紹一下膳委會

的基本事務，最主要的工作是每周的餐廳檢查，其中也會協助實驗室的微生物抽

檢及大一新生訂便當，大致於寄給你們新委員的 email 都有提到，那就不多說開

始今天的議題。 

 

二、事務報告 

  1.本學期第 2次餐廳食品抽檢檢驗結果 

    全數合格 

 

  2.餐廳衛生管理檢查說明 

    因應食安風暴，教育部推出新的「大專校院餐飲衛生管理工作指引」其中: 

．檢查表 12,15 項可略過 

．檢查表 23,24,32 項學校會給廠商紀錄表紀錄 

．下屆委員要新增檢查澱粉性殘留和脂肪性殘留(之後健諮中心會提供教學說明) 

．詳細的檢查表細項之後會提供電子檔讓新任委員更了解 

 

三、遴選下屆會長、副會長及執行秘書 

  會長-食生二郭書妤 

  副會長-會計一連鑫 

  執行秘書-外文三魏鈺凌 

 

四、臨時動議 

   無 

 

五、主席結論 

    以後大家有任何問題都可以問我或請教生輔組的賴炯宏大哥，最後請大家到

後面合影。 

 

六、頒發委員證書 

 

七、散會 


